

# Le président du comité départemental des randonneurs a passé le relais

**Christian Audouin cède sa place après quinze ans à la tête du Comité départemental de randonnée pédestre.**

Pour la dernière fois, il a présidé l'assemblée générale annuelle du comité qui s'est tenue à Aulnay samedi 17 février. Christian Audouin, qui habite à Courcelles, a choisi de ne pas se représenter pour un nouveau mandat et de redevenir un simple adhérent du Club des randonneurs des Vals de Saintonge. Il restera tout de même un an au conseil d'administration du comité départemental, pour une passation de pouvoir en douceur.

Avant de procéder à l'élection d'un nouveau ou d'une nouvelle présidente, le président sortant a fait le bilan de l'année écoulée et a présenté les orientations du comité pour 2024. Le rapport d'activité a montré le dynamisme et le bon fonctionnement du comité, qui regroupe 35 associations et 3 656 licenciés. Les clubs, dont 11 sont labellisés santé, proposent des pratiques différentes qui vont de la randonnée pédestre au longe-côte, c'est-à-dire la marche en milieu aquatique, en passant par la marche nordique. « Ces deux dernières activités ont d'ailleurs apporté de nombreux nouveaux licenciés », souligne Christian Audouin.



*Christian Audouin a passé la main à Martine Jacques, déjà membre du bureau. Elle est donc la nouvelle présidente du comité départemental. © CDRP*

Le dynamisme de l'instance départementale vient donc de la diversité des activités proposées, mais également des manifestations ouvertes au public et pas seulement aux licenciés, du travail des commissions qui s'occupent des différentes pratiques. Les responsables des commissions participent à des réunions du comité régional, repèrent des itinéraires pour différents publics, testent des parcours comme celui qui a été créé sur l'île d'Oléron. Au cours de l'année, des stages de for-

mations ont également été proposés auxquels 181 stagiaires ont participé. Des initiatives qui seront reconduites en 2024 grâce au travail des bénévoles que le président sortant n'a pas manqué de saluer.

C'est donc fier de son action qu'il a fait procéder au vote. Les rapports d'activité et financier ont été approuvés à l'unanimité et c'est la Saintaise Martine Jacques qui a été élue présidente du comité. Elle réunira le conseil d'administration ce 29 février pour élire les autres membres du bureau. La fin de la matinée a été chargée d'émotion pour Christian Audouin. En effet quelques surprises lui avaient été réservées pour le remercier de son implication pour la bonne marche du comité.

*Sabine Bésiat  
(Correspondante)*

● Renseignements :  
[charente-maritime.ffrandonnee.fr](mailto:charente-maritime.ffrandonnee.fr)

## Une grande randonnée vers Paris

En cette année olympique, la Fédération française de randonnée a constitué sept itinérances partant de toutes les régions de France et convergeant vers Paris qui seront parcourues par des ambassadeurs de la fédération. Un des itinéraires traversera la Charente-Maritime entre le 23 et le 29 mars, et trois des dix étapes en Charente-Maritime sont prévues en Vals de Saintonge en suivant le GR665@ à Juicq, Saint-Jean-d'Angély et Aulnay.